

# RILIS NASIONAL

## Kegiatan Jalan Sehat Dalam Rangka Menyambut HUT ke 95 Kabupaten Jember

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](https://JEMBER.RILISNASIONAL.COM)

Dec 11, 2023 - 08:13



JEMBER- Jalan Sehat ini merupakan salah satu kegiatan untuk menyambut HUT ke 95 Kabupaten Jember, pada tanggal 01 Januari 2024 mendatang. Ribuan warga sudah memadati Alun-alun Jember pada Minggu pagi 10 Desember 2023, Bupati Jember Ir. H. Hendy Siswanto, ST.IPU. ASEAN.Eng., beserta jajaran Pemkab Jember juga ikut memeriahkan acara Jalan sehat ini.

Dengan adanya Jalan sehat ini, Kepala Satpol PP Jember Bambang Saputro

menyampaikan bahwa, acara ini merupakan moment yang tepat untuk kami sosialisasi Gempur Rokok Ilegal, dengan upaya pemberantasan rokok yang tidak membayar pajak kepada negara.

“kebetulan kami tidak sendirian dalam menggelar kegiatan ini, kami bekerja sama dengan Bea dan Cukai melalui DBHCHT (Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau), kami menggelar ini bukan yang pertama kali. Sebelumnya kami di event Pawai Mobil Hias, Nonton Bareng Piala Dunia Sepak Bola U-17, Jember Oto Contest, dan kedepannya kami akan terus Sosialisasi Gempur Rokok Ilegal,”ujar Bambang Saputro.

Total keseluruhan peserta yang mengikuti Jalan sehat adalah 4000 peserta yang terdiri dari masyarakat umum dan karyawan dari Pemkab Jember serta Bea dan Cukai, mereka semua sangat antusias sekali untuk mengikuti jalan sehat kali ini. rute yang akan ditempuh para peserta diantaranya Jalan Ahmad Yani, Jalan Trunojoyo, Jalan HOS Cokroaminoto, Jalan Gajah Mada, Jalan Sultan Agung, dan Finish di Jalan Sudarman.

seusai jalan sehat, para peserta yang mengikuti pengundian hadiah diselingi beberapa hiburan Musik, hadiah yang ada di atas panggung diantaranya Sepeda Motor, Kulkas, TV, dan masih banyak lagi hadiah lainnya yang disediakan. “Saya ucapkan Terima Kasih kepada para peserta yang telah memeriahkan acara jalan sehat ini, partisipasi saudara sangat kami hargai. Wes Wayahe Jalan Bareng,”Ujar Bambang Saputro. (bgasJember)